
【双木丹讯】印华百家
姓 西 爪 哇 双 木 丹 分 会
（PSMTI Sumedang）是 刚 成
立不久的百家姓协会。3
月 2 日举办首次社会福利
慈善活动。分发内装 5 公
斤大米、2 公升食用油、15
个快熟面、酱油、奶粉和罐
头沙丁鱼等的爱心包裹给
当地生活贫苦的华裔，表
达关怀之意。

早 10 时 ，林 金 虎 会 长
带 领 鲁 迪（Rudi Fran）、惠
元（Vian Renaldi）等 理 事 们
分发爱心包裹。因为这是
首次活动，大家都觉得新
鲜 。 看 到 那 些 被 帮 助 的

人，很开心地道谢后离去，
真正感受到助人是很快乐
的事。

林金虎会长（Rudi Kur-

niadi）说 ：“ 我 们 双 木 丹 百
家姓刚成立不久，加入的
会 员 刚 23 位 。 我 虽 为 会
长，但还没有经验，希望以

后能跟西爪哇百家姓何学
祥会长学习。这里的年长
者多数不愿意参与社团，
也许是怕累吧。因此我们

双木丹百家姓会员多数是
青壮组员，而且都不谙华
语，多数也不懂中华文化，
甚至都没有中文名字，让

我感到遗憾。而我现在已
奔六了，觉得应该多跟他
们交流有关中华文化，使
他们或多或少都能知道自
己 祖 宗 的 文 化 ，自 己 的
根。我自己也是侨生，但
我父母告诉我是福建人并
有中文名。虽然我也不是
很知道中华文化，但一些
风俗习惯，我还是有传承
下来。希望更多青壮组员
加入我们百家姓，就可以
慢慢交流与中华文化有关
事 宜 。”他 还 说 ：“ 当 了 百
家姓会长后，我一直在想
应该做什么？于是，最先
想到的就是要帮助经济不
太好的华裔弟兄姐妹，因
此就举办了这次小小的活
动。以后我们才给大众做
些慈善活动。总之，百家
姓协会的存在，应该要为
社会社群做出贡献或服务
一些力所能及的事。也许
是绵薄之力，总比什么都
不做好。” （雪妮报道）
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科菲法省长赞赏Lamongan Parengan村编织布 提议成为外汇村
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印尼华裔总会与国防学院校友会印尼华裔总会与国防学院校友会

【本报讯】2022 年 3 月 6
日 ( 星 期 日) 晚 ，印 尼 华 裔
总 会（INTI）支 持 国 防 学
院 校 友 会 (IKAL-Lemha-
nas) 举 行 题 为“ 推 迟 2024
年 选 举 ”公 开 研 讨 会 ，通
过 Zoom 应 用 程 序 以 虚 拟
方式进行，来自巴布亚等
不同地区的印尼华裔总会
管理层等 100 多名参与者
参加了会议。

金利教授（Prof.Dr. Jim-
mly Assidiqie） 和国防学院
校 友 会 策 略 中 心

（IKAL-Strategic Centre ) 主
席 Prof.deroz Gumilar Rusliwa
Somantri 在会上发表感言，
由 贝 克 多（ Irjenpol ( P )
Bekto Suprapto ） 主 持 。 研
讨会上紧张地持续了 2 个
小时。

国防学院校友会主席
阿 贡·古 默 来（ Agum Gu-
melar ）作为主旨演讲嘉宾
表示，全能的上帝已经为
本国付出了一切，所以印
尼没有理由不成为发达国
家。他说，“我国没有取得

进展的原因之一是异议太
多。”

此 前 ，IKAL-SC 主 席
derSoz Gumilar Rusliwa So-
mantri 教授解释了政府、国
会 和 普 选 委 员 会 已 于 2
月 14 日 投 票 决 定 的 2024
年大选执行相关法律中的
条款 2024 年。

同 时 ，关 于 推 迟 选 举
的言论，宪法专家、宪法法
院 前 首 席 大 法 官 金 利 教
授 清 楚 地 解 释 了《选 举
法》的制定过程、实施情况

以及每 5 年举行一次大选
的 执 行 过 程 中 发 生 的 动
态，包括有关前总统瓦希
德期间总统令的事实。

他说，“我们需要改革
政党，也需要改革群众组
织。这很重要，这样在未

来作为国民生活基础的法
律确定性，可以得到更多
保证。”

另 外 ，根 据 前 段 时 间
签署的谅解备忘录，由秘
书叶展德代表 INTI 总主席
黄 德 新 表 示 ，INTI 将 在

2022 年支持国防学院校友
会 （IKAL Lemhanas） 和
IKAL-SC 多 个 项 目 。 此 次
合作旨在加强国防并继续
培养印度尼西亚共和国的
团结精神。
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【本报泗水讯】2022 年
3 月 5 日，东爪哇省长 科菲
法（Khofifah Indar Parawansa）
对 Lamongan Parengan 村 产
品 ikat 和 Songket 手工织布
印象深刻，将向印尼出口融
资局 (LPEI) 提议将该 村作
为外汇村。

科菲法省长表示，如果
它拥有外汇村的称号，该村
的 ikat 编织布生产竞争力
将会增加。这个外汇村计
划的原因之一，是为出口导
向的商业参与者，提供援助
和能力建设。

她说，“Parengan Ikat 编
辑布直接在 Paradila 的工业
中 心 制 造 。 除 了 ikat ，
Paradila 时装店还提供 doby
ikat 编 织 布 、sido songket、
ancak songket 和特殊 ikat 编
织布。”

她补充说，“此外，成立
于 1989 年的 Paradila 时装

店 管理着 Parengan 村及其
周边地区的居民，以维持
Lamongan ikat 编织的可持续
性。在该村，有 52 个 ikat
编织业务单位，总数为 2,
700 工人。至于每月的生产
能力，达到了 3,000 件梭织

面料和 20,000 件纱笼。”
Khofifah 强调，外汇村计

划在提高产品质量方面非常
具有战略意义。主要是鼓励
乡村产品进入全球供应链。
最终，社区的经济会改善，繁
荣也会随之而来。

她指出，“通过 LPEI，东
爪哇获得了 15 个外汇村庄
的配额。因此，我继续寻找
并确定任何符合纳入配额
标准的村庄。在我看来，
Parengan 村 是 非 常 可 行
的。” @Nto tze/HK
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